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UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS
ESCOLA DE ENGENHARIA ELÉTRICA, MECÂNICA E DE COMPUTAÇÃO

ATA EMC 08/2023

 Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três às dez horas horas, reuniuse, em sessão
extraordinária na Escola de Engenharia Elétrica, Mecânica e de Computação, sala Caryocar Brasiliensis -
Câmpus Colemar Natal e Silva (para presentes) ou através do link ou através do link:
https://meet.google.com/acf-gfsw-ztj (na modalidade híbrida), o Conselho Diretor da Escola de Engenharia
Elétrica, Mecânica e de Computação sob a presidência do Professor Lourenço Matias. Além do Presidente,
estiveram presentes os seguintes membros do Conselho, com direito a voz e voto: Kléber Mendes de
Figueiredo, Gelson Antonio Andrea Brigatto, Mariana do Nascimento Sousa, Fernando Ferreira de Melo,
Rodrigo Pinto Lemos, Reinaldo Gonçalves Nogueira, Carlos Galvão Pinheiro Júnior, Lourenço Matias,
Andreia Aoyagui Nascimento, Diogo Appel Colvero, Karina Rocha Gomes da Silva, Josephy Dias Santos,
Sigeo Kitatani Júnior, Dulcilene Pereira Oliveira Garcia, Igor Kopcak, Flavio Henrique Teles Vieira, Marlipe
Garcia Fagundes Neto, Enes Gonçalves Marra. Estiveram presentes com direito a voz: Cacilda de Jesus
Ribeiro, Marco Antonio Assfalk de Oliveira, Gustavo Dias de Oliveira, Euler Bueno dos Santos, Getúlio
Antero de Deus Júnior. Foram pontos de pauta: 1. Informes da Direção; 2. Planejamento EMC - Graduação;
3. Outros assuntos. Lourenço iniciou a reunião informando aos conselheiros que na última reunião de
diretores da UFG, foi discutida a mudança no critério de alocação de vagas. Em continuidade, Lourenço
informou que tais mudanças se concretizaram com base nas informações do SICAD+ do ano de 2024.
Lourenço finalizou os informes frisando que até o mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, as
vagas provenientes de aposentadoria retornarão automaticamente para a Unidade e que a partir do ano de
2024 as vagas de aposentadoria passariam a ser destinadas ao banco de vagas da Universidade. Logo em
seguida, o professor Rodrigo tomou a palavra e solicitou como inclusão de ponto de pauta, a renovação do
acordo de duplo diploma entre o IMT - França e a EMC. Lourenço colocou o pedido em apreciação. Em
votação, a inclusão foi aprovada por unanimidade. Em continuidade, o professor Rodrigo apresentou aspectos
do acordo aos conselheiros e frisou a importância da iniciativa para a EMC e para a UFG. Após a sua fala,
Lourenço tomou a palavra e colocou a renovação do acordo em apreciação. Em votação, os conselheiros
aprovaram por unanimidade. Na sequência, Lourenço passou para o ponto de pauta número dois. Nesta
ocasião, o professor disse aos conselheiros que a semana de planejamento pedagógico e administrativo
institucionalizada na UFG seria do dia dezoito de setembro até o dia vinte e dois de setembro. Lourenço
alegou que nas últimas edições, o corpo docente da EMC não aderiu ao evento e frisou a necessidade de
reuniões periódicas entre os docentes e conselheiros para tratar da questão. Lourenço disse ainda que seriam
feitas reuniões até que a semana de planejamento ocorresse normalmente. Foi dito aos conselheiros que a
Unidade estava desenvolvendo um trabalho de planejamento estratégico junto a SECPLAN e o que o
resultado do que estava sendo desenvolvido seria divulgado a toda a comunidade acadêmica. Lourenço
ressaltou que a intenção das reuniões na semana de planejamento é discutir as necessidades da Unidade. Foi
dito aos conselheiros e aos presentes que as áreas precisam discutir e planejar suas ações em grupo, e não
apenas demandá-las aos coordenadores. Lourenço disse que da mesma forma, o ensino do semestre deveria
ser discutido pelos professores e que após a discussão teria que ser definido como o que foi planejado seria
aplicado. Complementou dizendo que sem essa discussão, sem repensar as estruturas da Unidade, não seria
possível melhorar os números de retenção e evasão entre o corpo discente. Lourenço sugeriu estabelecer em
conjunto uma agenda de discussão. O primeiro ponto indicado por ele foi a avaliação das disciplinas por área.
Após a fala de Lourenço, Reinaldo tomou a palavra e sugeriu aos conselheiros que a discussão das áreas
fosse feita em conjunto com a discussão a respeito do novo modelo de alocação de vagas. Lourenço frisou
que caberia ao coordenador da área a responsabilidade de convocar os professores para a discussão das
disciplinas, dos planos de aula e da distribuição do trabalho. Lourenço pediu aos conselheiros sugestões de
pontos para a semana de planejamento. Nesta ocasião, Bernado tomou a palavra e questionou ao professor
Lourenço se atualmente a Unidade dispunha de um coordenador de laboratório. Em resposta, foi dito que
atualmente o Josephy estava responsável por tal atribuição. Bernardo então sugeriu que o coordenador de
laboratório compusesse os grupos de discussão de planejamento. Logo em seguida, o professor Sérgio
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sugeriu que um dos pontos para discussão fosse o trabalho conjunto da coordenação de laboratórios do
responsável pelo almoxarifado. Fernando tomou a palavra e sugeriu que a política de compras da Unidade
fosse discutida. Ele argumentou que seria importante que o coordenador de curso não ficasse responsável por
essa atribuição. Fernando frisou também a importância de planejar as compras de laboratório com maior
previsibilidade e citou a necessidade de compra de computadores. Lourenço tomou a palavra e disse que na
conjuntura da entrada do dinheiro da emenda parlamentar na Unidade, criouse uma comissão composta pelos
coordenadores de curso para trabalhar as demandas de compras e o uso do dinheiro. Lourenço disse ainda
que a comissão era temporária e que portanto a forma de trabalho poderia ser reformulada. Lourenço
complementou sua fala dizendo aos presentes que a direção da unidade estava articulando, junto à reitoria, o
recebimento de doação de máquinas de outros órgãos públicos. Galvão tomou a palavra e colocou que
algumas Unidades da UFG dispõem de melhores recursos estruturais porque trabalham melhor
administrativamente e academicamente. Em continuidade, Galvão reforçou a necessidade do trabalho
conjunto para a elaboração do planejamento e, sobretudo, para demandas como a avaliação de RADOCs.
Lourenço interrompeu a fala do professor Galvão e alegou que a Unidade teria que criar uma comissão para a
avaliação dos Radocs e uma comissão para discutir o modelo de alocação de vagas. E para constar, eu,
Mariana do Nascimento Sousa, coordenadora administrativa em substituição da EMC/UFG, lavrei a presente
ata que, após aprovada, será assinada pelos seus membros.

Documento assinado eletronicamente por Reinaldo Goncalves Nogueira, Coordenador de Curso, em
10/11/2023, às 12:18, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Pinto Lemos, Professor do Magistério Superior,
em 10/11/2023, às 12:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Marlipe Garcia Fagundes Neto, Professor do Magistério
Superior, em 10/11/2023, às 13:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do
art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Amanda Alber�n Xavier Da Silva, Professora do
Magistério Superior, em 10/11/2023, às 13:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Diogo Appel Colvero, Engenheiro, em 10/11/2023, às
14:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543,
de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Maria Leonor Silva De Almeida, Professora do Magistério
Superior, em 10/11/2023, às 14:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do
art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Gelson Antonio Andrea Briga�o, Professor do Magistério
Superior, em 10/11/2023, às 14:26, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do
art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Igor Kopcak, Coordenador, em 10/11/2023, às 15:39,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13
de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Lourenco Ma�as, Diretor, em 13/11/2023, às 11:04,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13
de novembro de 2020.
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Documento assinado eletronicamente por Enes Goncalves Marra, Professor do Magistério Superior,
em 16/11/2023, às 01:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Kleber Mendes De Figueiredo, Professor do Magistério
Superior, em 16/11/2023, às 14:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do
art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Carlos Galvao Pinheiro Junior, Vice-Diretor, em
20/11/2023, às 09:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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